

Nullnummer im Rheindeltaschlager

2013-04-14 19:45

Es sollte ein Spitzenspiel der Extraklasse werden. An das erste Derby im Rheinaustadion nach knapp 11 Jahren wurden hohe Erwartungen gestellt, so bot die aktuelle Tabellensituation das Beste, was derzeit die höchste Spielklasse des Landes zu bieten hat.

Die rund 700 Zuschauer bekamen in der ersten Spielhälfte dann jedoch zwei abwartende, offensiv zaghafte Mannschaften zu sehen, die sich durch Abspielfehler und Ungenauigkeiten oft selbst in Bedrängnis brachten. Weder unser Eins noch der Gegner aus Fußach konnte im gegnerischen Strafraum für große Unruhe sorgen.

Ein ähnliches Bild spiegelte auch Durchgang zwei wider, es wurde vergeblich auf einen aufkommenden Spielfluss hüben wie drüben gewartet. Schlussendlich trennten sich die beiden Mannschaften in einem bescheidenen Spiel mit 0:0.

Ein Punktgewinn, der dennoch sehr wichtig im Kampf um die Meisterschaft sein wird.

Kommendes Wochenende ist unere erste Kampfmannschaft zu Gast beim Tabellenvorletzten aus Feldkirch - der nächste Kampf um drei Punkte für Nagel & CO.